



### **Marmolejo se reúne con la Federación local de Asociaciones de Vecinos `Guadalquivir`**

#### **El candidato asegura que el anuncio hecho por el Psoe sobre la legalización de viviendas es una “trampa electoral”.**

El candidato del Partido Popular a la alcaldía, Juan José Marmolejo, se reunió el pasado jueves con los representantes de la Federación local de Asociaciones de vecinos `Guadalquivir`. El encuentro, que se celebró en un ambiente de diálogo y entendimiento, sirvió para que el alcaldable del PP pudiera explicar el proyecto de su partido en las diferentes áreas. Así, Juan José Marmolejo aseguró que el Partido Popular prestará especial atención al mantenimiento y cuidado de las barriadas y para ello creará la figura del concejal de distrito, quien tendrá comunicación directa con los ciudadanos y asociaciones vecinales para dar solución a sus demandas.

De igual modo, los integrantes de la Federación de vecinos le plantearon al alcaldable qué medidas adoptará el Partido Popular en materia urbanística, una cuestión que Marmolejo respondió asegurando que en Sanlúcar este problema necesita una solución y para ello “hemos de partir de cero”. El candidato popular entiende que con voluntad y organización ya se podía haber conseguido algo en estos cuatro años, cosa que no ha sucedido, y subraya “que es fundamental hacer una revisión parcial del PGOU que permita hacer un nuevo planeamiento del suelo urbano existente, así como cambiar la calificación de parte de aquellos que no son urbanos en la actualidad”.

El alcaldable asegura que la intención del PP “es hacer una Sanlúcar viable y eso lo conseguiremos realizando un estudio en profundidad de todas las viviendas existentes para después buscar la solución que beneficie a la mayoría de los ciudadanos”.

“No hay varitas mágicas” ha añadido Marmolejo en relación al anuncio realizado por la alcaldesa en torno a la posible legalización de viviendas. Es más, confirma que es “una trampa electoral del PSOE”.

En la reunión se puso también sobre la mesa el problema del paro y las soluciones que propone el Partido Popular para hacerle frente. Entre las medidas económicas que plantea

Marmolejo se encuentra la elaboración de un Plan de Empleo que va a tener diversas vertientes, tales como la reactivación económica a nivel industrial y empresarial, la creación del vivero de empresas, el impulso de la agricultura y la pesca, la intensificación de los cursos de formación y la reactivación de turismo a través de la cultura, la historia y el patrimonio local.

El presidente de la Federación de Vecinos, Antonio Jiménez, lamentó la actitud “de espalda al pueblo” que ha mantenido durante estos cuatro años la alcaldesa, Irene García y criticó la poca atención que reciben por parte del ayuntamiento y como ejemplo, aludió al hecho de que han tenido que interrumpir las clases de informática que se imparten en la sede como consecuencia de la falta de ayudas e inversiones. Igualmente reclamó el incremento de guarderías públicas para dar solución a las necesidades de muchas madres trabajadoras.

El máximo dirigente de este colectivo agradeció la presencia del candidato local a la alcaldía y su interés por explicar a la Federación de Vecinos su proyecto para Sanlúcar. El Partido Popular considera prioritaria la comunicación con los ciudadanos .